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StuRaMedProtokoll – 29.11.2010 
 
Anwesende:  Claudia  Thiedemann,  Mirko  Wegscheider,  Richard  Gnatzy,  Babette  Jurack,  Anja 
Schrödter,  Sylvia Machann,  Ines  Grasenack,  Janina Märker,  Josefine  Reinicke,  Vicky Mann, Marie 
Czieslik, Julia Ronczka, Pauline Gaida, Birthe Becher, Sonja Neuser, Thomas Pankau, Rico Eisner, Rudi 
Ascherl  
 
Gäste: Ole Vollstädt, Dennis 
 
Redeleitung: Richard Gnatzy   
 
Protokoll: Rudi Ascherl, Richard Gnatzy 
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TOP 0: Gäste 

Mit Sicherheit Verliebt 
Zu Gast  ist Ole Vollstädt von „Mit Sicherheit Verliebt“. Er stellt einen Finanzantrag von 50 € für die 
Versandkosten einer Postkartenaktion zum Weltaidstag am 01.12.2010. 
Abstimmung: MH / 0 / 2 
Der Finanzantrag wurde bewilligt. 
 

Trikont in Leipzig 
Dennis vom Organisationsteam  des Trikont, der am kommenden Wochenende in Leipzig stattfindet, 
ist auch zu Besuch. 
Er stellt noch einmal kurz den Ablauf der Veranstaltung „Trikont“ vor und fragt, ob sich noch ein paar 
Helfer aus unseren Reihen  finden  lassen. Es haben bereits einige  in den  letzten Wochen  ihre Hilfe 
zugesagt. 

TOP 1: Sprechstunde 
Babette hat für Claudia T. diese Woche die Sprechstunde übernommen. MSV hat sich seine Pakete 
abgeholt. 
Eine Anfrage nach einer Möglichkeit für Stellenanzeigen wurde ans Forum verwiesen. 
 

TOP 2: Kommissionen 

Berufungskommission „W2 Behavoriale Neurologie“ 
Zur Wahl stellen sich Annika Steinbrück und Janina Märker, um als studentische Vertreterinnen in der 
Berufungskommission „W2 Behavoriale Neurologie“ mitarbeiten zu können. 
Abstimmung: MH / 0 / 2 
Damit sind beide als studentische Vertreter in die Berufungskommission entsandt. 

Evaluationskommission 
Ab Dezember wird es eine Onlineanmeldung für Pathologiesektionen geben. 
Es konnte sich über keine Idee geeinigt werden, die Evaluationsergebnisse unter den Studierenden zu 
publizieren. Es ist eine Broschüre mit den Ergebnissen von der Öffentlichkeitsarbeit geplant. 
Ab  20.01.2011  wird  die  Evaluation  für  das  WS  10/11  beginnen.  Hierfür  muss  man  sich  mit 
Matrikelnummer  und  Geburtstag  einloggen.  Für    die  Zukunft  ist  dann  geplant,  zu  evaluierende 
Veranstaltungen am Semesterbeginn  freizuschalten. Nach Beendigung der  jeweiligen Veranstaltung 
kann die Evaluation durchgeführt werden. 

Plenum 
Vicky,  Julia  und  Marie  erklären  sich  bereit  morgen  zum  Plenum  zu  gehen,  da  Rudi  erst  später 
kommen kann. 
Sebastian Stieler  fragte uns per Mail nach einem Wahlplakat, da er solche Plakate sammelt. Einige 
Mitglieder äußerten Bedenken darüber, sodass Claudia T. ihm unsere Entscheidung, die Wahlplakate 
zu behalten, mitteilen wird. 
Claudia stellt kleine TOPs im morgigen Plenum dar. 
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Rudi  führt  anschließend  in  den  Satzungsänderungsantrag  ein.  Nach  der  Bitte  um  genauere 
Erklärungen, werden die Änderungen einzeln vorgestellt. Es wird  festgestellt, dass die Änderungen 
nur  marginal  sind.  In  einer  ausführlichen  Diskussion  können  wir  Empfehlungen  für  unsere 
Plenumsentsandten erarbeiten: 
• der Einführung von § 14 „Arbeitsbereiche“ nicht zuzustimmen, 
• der Änderung von § 22 „Sitze im und Wahl in den StudentInnenRat“ nicht zuzustimmen, 
• der Einführung eines Referates für FSR‐Kommunikation nicht zuzustimmen, 
• die Feststellung der Dringlichkeit in §9 (6) genau festzulegen und  
• der Möglichkeit, GeschäftsführerInnen sofort wiederzuwählen, nicht zuzustimmen. 

TOP 3: Finanzen 
Die  Herolde  sind  nun  auf  dem  Weg  zu  uns  und  müssten  spätestens  Ende  der  Woche  bei  uns 
eintreffen. Auch Visitenkittel wurden bestellt. 

TOP 4: Studentische Mitglieder Widerspruchskommission 
Die beiden Studienkommissionsmitglieder Tobias Uhing und Thomas Pankau stellen sich zur Wahl 
Es wird ein student. Mitglied und ein Stellvertreter für den Widerspruchsausschuss benötigt. 
Thomas  erklärt  sich  für  den  Stellvertreterposten  bereit,  somit  kandidiert  Tobias  als  studentisches 
Mitglied. 
Abstimmung:  MH/1/1 
Damit sind Tobias und Thomas als studentische Vertreter für den Widerspruchsausschuss gewählt. 

TOP 5: Feedback Promotionsveranstaltung 
Richard  fasst  kurz  beide  Promotionsveranstaltungen  der  letzten  Woche  zusammen.  Die 
Informationsveranstaltung der Fakultät am Montag war sehr gut besucht. Leider wurden bei dieser 
Veranstaltung unwichtige Sachen relativ häufig wiederholt und essentielle Sachen kamen zu kurz. Es 
wurden zahlreiche Feedbacks an uns herangetragen, die dieser Veranstaltung  fast alle sehr kritisch 
gegenüberstanden. 
Wir möchten dies  gern  in der nächsten  Forschungskommission  ansprechen, doch  im Vorfeld wird 
Richard Frau Dr. Grätz aus dem Forschungsreferat persönlich kontaktieren. 
 
Die Erklärbärstunde am Donnerstag, die freundlicherweise von Gunther Hempel durchgeführt wurde, 
war  inhaltlich sehr weit gefächert und gab einen guten Überblick zum großen Thema „Suchen und 
Durchführung einer Promotion“. 
Bedauerlicherweise nahmen nur 25 Studierende an dieser Veranstaltung teil. 

TOP 6: Auswertung Wahlen 
 
Die Wahlleiterin  Claudia  T.  gibt  ein  durchgehend  positives  Feedback. Die Wahlbeteiligung  lag  bei 
32,49 %  (Schnitt:  29 %). Auch  die  Zahnmediziner  hatten  eine Wahlbeteiligung  von mehr  als  32%. 
Auch die Auszählung verlief reibungslos.  
Negativ hervorzuheben ist, dass Alexander John vom StuRa mehrmals  im Wahllokal vorbei kam und  
drohte, dass der StuRaMed in Zukunft nicht mehr selbst die Wahl durchführen darf. Außerdem hat er 
Wähler bedrängt, geheim zu wählen.  
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Vom 30.11. bis 1.12.2010 findet die Wahl zur/ zum Gleichstellungsbeauftragten statt. 
Die Wahl wird von der Medizinischen Fakultät organisiert und von 9‐16 Uhr  im Sitzungszimmer der 
Fakultät durchgeführt. 
Im Januar sollen im Konvent mit den Zahnmedizinern die Fakultätsratswahlen durchgeführt werden, 
allerdings muss im Verlauf der Woche geklärt werden, ab wann der Fakultätsrat neu zu besetzen ist. 
 
Es wird  ein  größerer Wahlvorstand  für  nächstes  Jahr  vorgeschlagen,  damit  Zeiten  am Wahlstand 
besser abgedeckt werden können. Außerdem soll  forciert werden, das Wahllokal nur bis 16 Uhr zu 
öffnen. 
 
Nächste Woche wird die konstituierende Sitzung mit Sprecher‐ und Finanzerwahl stattfinden. 

TOP 7: „Unbeantwortete Mails“ 
 
Christoph Platt vom FSR Zahnmedizin möchte beide FSRä gern zusammenlegen. Es werden  für das 
neue Jahr Gespräche mit FSR Zahnmedizin geplant. Bis dahin soll sich jeder Gedanken über Vor‐ und 
Nachteile machen.  
Es wird außerdem angemahnt, dass in Zukunft bitte wieder Studentenanfragen bzgl. Kittel, Herolde, 
etc. zuverlässiger und schneller beantwortet werden sollen. 

TOP 8: Sonstiges 
 
Frist für Rezensionen und Endoskopartikel 
Anja  weißt  noch  einmal  auf  die  „Todesdeadline“  für  alle  ausstehenden  Rezensionen  und 
Endoskopartikel am Sonntag, den 05.12.2010 hin. 
 
Protokoll letzte Sitzung 
Leider wurde das Protokoll von letzter Woche von Thomas weder über den Verteiler geschickt, noch 
online gestellt. 
 
 
 
Die Sitzung schließt um 21.10 Uhr. 


